

いちようNo.1

0.087 μ ms

栃木市立藤岡小学校だより
平成28年 4 月 8 日

放射線量 4/ 7現在

よろしくお願ひします

藤岡小学校から小山市内に転勤になってから 20 年。このたびの異動で再び藤岡小学校に戻ってきました。校庭の桜は満開で、よく手入れされた花壇のパンジーもチューリップも咲きそろい、懐かしく、再び勤務できることに感謝しています。とはいえ、教諭として 11 年、教頭として 4 年、校長として 5 年、通算 20 年間、藤岡小学校を支えてきた西村校長先生の後任ということで、「やっていけるのだろうか？」との不安は大きくなるばかりでした。しかし、4 月 1 日（金）には、先生方の美しい歌声で迎えていただき、不安と緊張は少しずつ薄れ、子ども達のためにがんばろうと思っています。

本日、4 月 8 日（金）は始業式です。月曜日の 4 月 11 日（月）には入学式を実施し、藤岡小学校の全員が集合して、いよいよ始まります。

始業式では、**合言葉の「あそべ」**の確認をしました。私の自宅は藤岡小学校の近くで、時折元気の良いあいさつをしてもらっていましたが、この「あそべ」の教えがあったから、あんなに元気なあいさつができたのだなど、納得しました。元気にあいさつをし、使う人のことを考えて思いやりの心でそうじをし、「わからないことはわからない」と言える温かな雰囲気の中で、くじけずに何事にも取り組み、子ども達はもちろん、教職員も一緒に成長できるよう、様々な教育活動に、取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞ、今年度もご理解・ご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。

平成 28 年度の在籍児童数 ※今年の学年の人数についてお知らせします。

（4 月 1 日現在）

	1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年	合 計
男子	1 7	2 1	3 0	2 4	1 7	1 2	1 2 1
女子	2 1	2 0	1 8	2 0	2 2	2 2	1 2 3
合計	3 8	4 1	4 8	4 4	3 9	3 4	2 4 4